
参加者の皆様から、貴重なご意見等をいただきました。

・ワークライフバランスのとれた企業で女性の雇用を

・福祉会館にパンジープラザの事業者が移転した場合、部屋や駐車場などが足りなくなるのでは

・現庁舎の場所に建て替えるのが良い

・子育て支援を積極的に行い、活性化をはかる

・工業だけでなく食品など他産業の誘致を

・性別に限らずクリーンな職場を希望

・地元志向が強いが希望職種がない

●役場庁舎の現状「今後の庁舎について」

参加者からのご意見・ご提案

・労働条件を重視する傾向にあり、需要と供給のミスマッチがあるのでは

・新産業誘致もよいが、既存産業の活性化を図るほうが現実的なのでは

・役割分担をし、広域での起業誘致をしてみてはどうか。

・地元企業に関して、企業情報などを知りえる手段が少ない

・建設時期は5、6年後、パンジープラザ移転時に新庁舎に福祉施設を入れてはどうか

・新庁舎は現在の居所、津波や災害のリスクがない場所で

・6年間ぐらいで早めの完成を願う（早めの文化財調査を）

・話を聞きすぎると前に進まない

・モデルとなるような自治体庁舎を参考にしては

・費用はいくらかかるのか

・町民の身近な場所で利便性を考えて

・建て替えに賛成

・パンジープラザ健康増進室のエアコンが壊れている

●今後の福祉のあり方「パンジープラザ施設の統廃合について」

●企業誘致と雇用確保「地の利を活かした新産業誘致」

・地元の人が地元企業で働くことが町の活性化につながるのでは

・廃止の説明不足

・今後の方針を早く出してほしい

・夢ニティーハートの事業は縮小予定

・発達障がい児の福祉、後退の不安

・新庁舎建替え時に福祉施設等の統合を

・身障者のデイサービス事業の継続は難しい

・キャリアを中断した女性が再度働ける仕組みが必要では

・小規模企業に町が環境整備をし働きやすくする

・パンジープラザの廃止により、福祉サービスが低下する恐れはないか

・福祉会館を廃止して、福祉会館の機能をパンジープラザに統合できないか

・パンジープラザの事業者がパンジープラザ以外の場所で事業を継続することは難しいのでは

・福祉は一か所に集中してほしい

・パンジープラザの事業所が事業をやめた場合、他に受け入れ先があるとは思えない


